

San Josemaría habla a las familias

Mons. Francisco Ugarte, vicario regional del Opus Dei en México, inauguró una exposición fotográfica sobre san Josemaría y la familia.

19/10/2015

En el marco del Año Mariano al que convocó Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, y del Sínodo que se lleva a cabo en el Vaticano, la Parroquia de san Josemaría (Santa Fe, Distrito Federal) montó una exposición especial sobre la familia.

En la inauguración, el pasado 16 de octubre, estuvo presente Mons. Francisco Ugarte, quien destacó la importancia que el fundador del Opus Dei dio a la institución familiar. “Tenemos esta exposición de alguien que hizo muchísimo por la familia, como nos consta a todos, de alguien que quiso que los hogares fueran -en frase suya- luminosos y alegres, y que quiso realmente potenciar siempre a la familia en todo sus niveles”.

Sobre el Año Mariano, Mons. Ugarte mencionó que, con ese motivo, todavía restan algunos meses para intensificar la oración por la familia. “Ha sido un Año Mariano para pedir la intercesión de la Santísima Virgen por la familia, Año Mariano que terminará hasta la fiesta de la Sagrada familia de este año 2015”.

En el evento estuvieron presentes el P. Francisco Cantú, párroco de la

iglesia de san Josemaría, y el ingeniero Adrián Galván, quien acompañó al fundador del Opus Dei y al beato Álvaro en la novena de oración a la Virgen de Guadalupe en 1970.

La exposición, que se montó en la explanada de la parroquia, destaca algunos datos significativos de la vida del fundador del Opus Dei, y selecciona algunas de sus insistentes llamadas a considerar el matrimonio y la familia como una auténtica vocación, es decir un llamado específico de Dios a santificar esas realidades, convirtiéndolas en camino para llegar al Cielo.